

La Révde. Mère Caron a supporté les fatigues de sa visite sans trop souffrir dans sa santé. Elle nous est revenue plus confiante que jamais dans l'avenir de ses missions de l'Orégon.

Le fait suivant est une des épinés que le roi d'Italie a rencontrées sur le chemin à Vienne.

Se trouvant à la Cour de cette ville, Victor-Emmanuel a manifesté par lettre à sa tante Marie-Pie, princesse de Savoie, le désir de la visiter dans son château de Prague.

La princesse Marine-Anne-Caroline-Pie, fille du feu roi Victor-Emmanuel Ier, épousa le 27 février 1831, Ferdinand Ier empereur d'Autriche, lequel abdiqua à la suite du mouvement de Vienne, en octobre 1848. A la lettre de son neveu elle a répondu en ces termes: "Vous êtes dispensé de toute visite à mon égard. Jamais je ne recevrai chez moi le geôlier du Pape, celui qui fait le déshonneur de notre très catholique maison de Savoie."

Honneur à cette noble femme !

Nous lisons dans le *Moniteur Acadien* :

— Le Bazar des catholiques d'Antigonish Cap-Arétion, pour venir en aide à la reconstruction de la Cathédrale, a rapporté la magnifique somme de \$7,000.

Nous lisons dans le *Journal des Trois-Rivières* :

— Un des sujets mentionnés dans le discours du trône et qui mérite la plus sérieuse considération des chambres, c'est la question de l'immi-